

Santiago, 19 de Octubre de 1970

Señor don
Ricardo Jordán S.
Presidente del Tribunal Calificador
Elecciones Consejo Superior
Universidad Católica de Chile
Presente

Señor Presidente:

He sido informado que algunos de los candidatos al Consejo Superior que la lista de "Izquierda Universitaria" postula para la elección a realizarse en el día de mañana, no reúnen los requisitos reglamentarios para aspirar a la designación en cuestión.

Frente a ello, me parece oportuno pedir oficialmente a Ud. que el Tribunal Calificador que preside, analice la exactitud de la información a que aludo, y se pronuncie sobre la procedencia de la postulación de todos y cada uno de los candidatos de la mencionada lista.

La antedicha solicitud se funda tanto en mi calidad de profesor de la Universidad, como en la circunstancia de que fui requerido por diversos docentes para presentar mi nombre como candidato a estas elecciones, lo que deseché única y exclusivamente por no tener más de tres años de ejercicio docente, según prescribe el Reglamento. No me parecería justo, por tanto, que personas colocadas en análoga situación de insuficiencia reglamentaria, fueren admitidos a postular.

Rogando disculpar la molestia que mi petición pueda ocasionar al Tribunal que Ud. preside, lo saluda atte.

Jaime Guzmán Errázuriz

c.c. Guillermo Pumpin
Hernán Larrain F.